



校訓「強く 正しく あたたく」

玉島東中だより



第3号

玉島東中学校

R6 5月23日

1年生自然教室

5/8・9に、1年生が国立吉備青少年自然の家で、自然教室を行いました。「自然の中で協力し、友情を深め、本気で挑戦しよう」というスローガンを掲げて、1泊2日の校外学習をしました。ウォークラリーや、キャンプファイヤー、野外炊事などを体験しました。中学校に入学して、新しい仲間との体験学習はどうだったでしょうか。協力することの大切さや、決まりを守ることを学ぶ、友情を深めることができたでしょうか。教室では体験できないことを学んできたことでしょうか。この自然教室で学んだことを生かして、一人一人が成長し、クラスや学年のチームワークがよりよくなることを願っています。



キャンプファイヤー
仲間との友情を深めました



野外炊事
自分の役割を果たしました



ウォークラリー
仲間との協力を学びました

2年生神戸防災減災学習

5/16に、2年生が神戸へ防災減災学習に行きました。学年のスローガンは、「新たな仲間と神戸で学ぶ 想いをつなげる」です。1年生の時から、防災減災学習を行って来て、今回は阪神・淡路大震災で被災した神戸を訪れての体験学習です。被災者の方の講話や、避難所体験、炊き出し体験、人と防災未来センターの見学などを行いました。自然災害の恐ろしさを目の当たりにして、防災や減災の必要性を実感したのではないのでしょうか。今年の1月にも能登半島地震がありました。ここ倉敷も西日本豪雨の被害にあいました。いつ起こるともわからない災害から命を守るため、私たちにできることを考えたり、日頃の備えが大切だと気づかされたりしたことと思います。防災減災学習で学んだことを、家族や地域の人にも伝えてあげてください。



避難所体験
真剣に話を聞いています



人と防災未来センター
たくさんの資料から学びました



もうすぐ中間考査です

5/30・31に1学期中間考査を行います。1年生にとっては、初めての定期考査です。日頃の授業で学んだことが、どの程度身についたかを確認するテストです。テスト1週間前には、部活動も停止となり、家庭での学習の時間が確保しやすくなります。計画的に学習を進めることを身に着けて、学力が少しでも定着するように努力しましょう。

